
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（12月 12日）の報告 
 

１．ソング 

「 星の世界 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．会長の時間 

皆様、こんにちは。寒さも増し本格的な冬になってきました。クリニックでは毎日 A 型インフルエンザ 
患者さんが来院されています。ワクチンも打っていたのですが、従業員が一人発症し休ませています。 
わたくしのところのような零細企業では 1 人休まれると何かといろんな不便を感じます。発症すると 
原則 1 週間の休みが必要となります。2、3 人重なったり職場で集団発症すれば休業になってしまいます。
企業防衛のためにも会員の皆様はじめ、従業員の皆様にも予防接種を受けるようにしていただきたいと 
思います。現在かかったら最新の治療薬「ゾフルーザ」を処方することが多いです。1 回服用するだけで
インフルエンザウイルスの増殖を抑え、データでは 2 日目で熱が下がり、3 日でウイルスの排出が 
なくなるとのことで、4 日目から出社しても人にはうつさないと考えられます。後は抗インフルエンザ 
ウイルス薬の点滴「ラピアクタ」も効果があります。38 度以上の発熱、寒気、節々の痛みが出てくれば 
必ず受診しインフルエンザテストを受けてください。発症 48 時間以内の治療開始が最も有効です。 
先週行われました第 6 回定例理事会・役員会議と 11/14 の尼崎 6RC 会長幹事会のご報告をしたいと 
思います。神谷ガバナー補佐から、「尼崎グループすべてのガバナー公式訪問が終了しほっとしている。 
後は IM への協力、次年度のロータリーグループフェスタの準備をしないといけない」と挨拶されました。 
議題として尼崎中ロータリーから IM の説明、12/14 の新旧尼崎グループ会長幹事会について、1/8 の新年
合同例会について説明がありました。わたくしからグローバル補助金を使ってタイ、バンラック RC の合同
事業の説明をし、尼崎グループ共同提案者として協力をしていただきたいとお願いいたしました。 
尼崎北ロータリーから予算をどれくらい用意すればよいか質問があり、中クラブの佐茂副会長から 
1 クラブ 300 ドル～1000 ドルぐらいになると思うと過去の経験からお教えいただきました。まだ地区 RI
事務局、国際 RI の許可が下りていませんので、決まり次第、具体的なお願いをしたいと申しました。 
先週の当クラブの理事役員会の報告です。11 月の行事報告、12 月からの行事予定の確認があり、 
協議・審議事項に入りました。池邉指名委員長から次年度理事・役員の報告、12/21 の家族忘年会を 
例会とすることに決定、初めに幹事の司会で例会をし終了後、家族忘年会とすることに決まりました。 
4/17-18 か 24-25 のいずれかで親睦旅行を行いたいと親睦委員長から提案がありました。続いて 
メーキャップの有効期限につき本日の総会で決めるかどうか協議しました。1 年は長すぎるとの意見が 
多く、今まで通り 2 週間のままにするか、30日間とするか意見を聞き臨時理事会を開き決定することに 
なりました。その他として園田競馬場での移動例会について協議し費用について検討されました。 

22 

 

 

 
12 

 

 

 

 

 

 

「 老後の備えに相続遺言手続について 」 

 

川岸 会員 

19 

 

 

 

 

 

 

 

1507 

 

 

 

 

 

 

12 

 

 

 

 

 

 

21 

 

 

 

 

 

 

「 家族忘年例会 」 

 

親睦活動委員会 



12/7 に尼崎西クラブロータリークラブの 35周年記念忘年家族例会に参加してきました。大阪城にある 

ザ・ランドマークスクエア大阪で開催されました。高瀬ガバナーエレクト、矢野パストガバナー、姉妹クラブ 

として台湾台中中洲ロータリークラブ、パートナークラブとしてフィリピンノースベイイーストロータリークラブ

からたくさんの会員が来られていました。インターアクトの百合学園、来年発足予定のローターアクトの会員、 

尼崎グループの神谷ガバナー補佐、尼崎グループ 5RC の会長、幹事、尼﨑西 RC の会員とご家族総勢 170 名の 

例会でした。西クラブは 35 周年事業としてローターアクトの設立、クラブ戦略委員会の設立をされたそうです。 

これから先、西クラブが社会に根差した、必要な RC として発展するために戦略会議を発展させたいとの抱負を 

語られました。親クラブである尼崎東 RC の森本会長の乾杯で祝宴が始まり、クラシック音楽、琴の演奏など 

海外からのお客様にはお城とお琴の演奏と日本の文化に触れられたのではないかと思います。清川会長の気配り、

こだわりに感心いたしました。 

南ロータリークラブも発展するために、何か目標を持ち新しいことを始めなければいけないと思いました。 
理事役員会でこれからの南ロータリーの将来に関し話し合う必要があると思いました。皆様のご協力よろしく 
お願いいたします。 
本日はクラブ年次総会です。実質的な池邉年度の発足になります。会員の皆様の協力をお願いいたします。 

 

４．幹事報告 

〇他クラブ年末年始例会休会及び変更のお知らせをBOXに入れております。 
〇先週、先々週とロータリークラブのポロシャツをお渡ししております。まだの方は事務局にもらって下さい。 
〇尼崎市消防局から令和2年消防出初式の案内が来ています。1/12（日）10時～12時です。 

興味のある方は幹事までお願い致します。 
〇12/19（木）例会、12/21（土）家族親睦例会、次の週12/26（木）は年末の休会になります。 
 

５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 越智委員長 
来週の土曜日 12/21 に家族忘年例会を行ないます。現在の参加は会員 34 名、会員以外大人 25 名、 
小学生以下 16 名、合計 75 名の参加となっております。あと 1 テーブル 9～10 人の余裕がありますので 
19 日迄、ご家族様のお誘いをよろしくお願い致します。 
当日は 3 組のゲストを迎えます。食事の時はフルート演奏があります。景品もお楽しみにして下さい。 
受付開始 17:30、例会スタート 18:00 です。遅れない様にお願い致します。 

〇尼崎将棋普及実行委員会 池邉会員 
当クラブが支援しております。尼崎近松賞地域交流将棋大会が先だって行われました。 
参加者は 5 才から 76 才の 204 名でした。その時の写真を掲示板に貼っております。 
 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 34 名 出席者数 27 名 欠席者数 7 名 
出席率 79.41％ 前々会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、平井、堀田、佐々木、波多、久木元、 
黒田（俊）、杉村、染谷、山中、安田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平井、久木元、各会員 

 
８．12 月のロータリーレート 1 ドル＝108 円 

 

９．スピーチ 

「 年次総会 」 
黒田会長 
池邉次年度会長 

 
 
 
 

 



 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日、年次総会です。皆様よろしくお願い申し上げます。 
池邉指名委員長よろしくお願いいたします。 ················································ 黒田（佳）会員 

＊来週土曜日、家族親睦例会です。たくさんの参加でお願いします。 ····························· 徐 会 員 
＊おもちつき大会ご案内いただきありがとうございます。 

小学 1 年、幼稚園 3 人を含めて８人でお世話になります。 
小島さんどうぞよろしく。お酒おつまみ持参でいきます。 ······································ 山本（澄）会員 

＊今日もあたたかいですね。 ······························································ 近 藤 会 員 
＊ヴィッセル神戸ビジャ選手のリーグ戦最後の試合見て来ました。 ································ 宮 﨑 会 員 
＊前の会議長引き、ギリギリセーフです。皆様ご安全に！！ ····································· 本 田 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊インフルエンザ流行して来ています。皆様手洗い、うがい、人ごみに行く時はマスクを着けて下さい。 
熱でたら早めの受診をして下さい。 ······················································· 黒田（佳）会員 

＊12 月になると忙しくなってきますね ······················································· 徐 会 員 
＊会長・幹事さんお疲れ様です。半分過ぎましたね、後半分頑張って下さいませ ···················· 内 藤 会 員 
＊少し遅れました。ごめんなさい ··························································· 六 島 会 員 
＊12 月 12 日総会、兄の 3 回忌と重なり欠席させて頂きます。よろしくお願いします。 ················ 平 井 会 員 
＊「内藤さん」今年も美味しいお酒「吉子仕込」有難うございます。 

お正月、家族全員で頂きます。 ·························································· 池 邉 会 員 
＊12 月 28 日のもちつきご都合がよろしければぜひお越し下さい ································ 小 島 会 員 
＊私事ですが、来年 2/14 日に弊社 20 周年パーティーを開催いたします。 

本日皆様にご案内状を持参しました。是非お越し下さい。 ···································· 島 谷 会 員 
＊先日、ケータイをなくしました。立花でなくしたはずなのに武庫之荘でひらわれ 

無事に私の手元にかえってきました。 
あらためて、日本人の素晴らしさに感動しました。 ··········································· 島 谷 会 員 

＊内藤さん、池邉さん、川口さん、島谷さん、先日はお世話になりました。 
島谷さん、みつかって良かったですね～ ·················································· 與 那 嶺 会 員 

＊お誕生日のプレゼントありがとうございました。 ·············································· 與 那 嶺 会 員 
＊娘、愛々9 才の胸が少し出てきました。。。ショックです。。。 

愛々は天使から女神にかわるみたいです。。。 ·············································· 平 川 会 員 
 


